



EL 50% DE LOS CONTRIBUYES ELIGE LA CASILLA PARA FINES SOCIALES EN LA DECLARACIÓN DE LA RENTA

La plataforma de oenegés presenta la campaña solidaria para 2013

► La plataforma trabaja a favor de colectivos en riesgo de exclusión social

SANDRA GIL
 caceres extremadura.elperiodico.com
 CACERES

La plataforma de oenegés de Extremadura presentó ayer en la sede de Cruz Roja de Cáceres la campaña Solidaria 2013 para dar a conocer "la importancia de marcar la casilla de otros fines de interés social" en la declaración de la renta e informar a la ciudadanía del destino de sus aportaciones a fines sociales.

Durante la presentación de la campaña se destacó el incremento de las contribuciones en 2012, con un importe de seis millones de euros en Extremadura, una cantidad que se destinó a proyectos de interés social, a oenegés para el desarrollo y a proyectos de medio ambiente, además de otras aportaciones que se dirigieron a los discapacitados y a co-



CEJIDA POR CRUZ ROJA DE CÁCERES

►► Miembros de la plataforma de oenegés de Extremadura, ayer, en la sede de Cruz Roja Española.

lectivos vulnerables. Entre los servicios prestados en la provincia destacó la atención domiciliaria a las personas mayores.

A la presentación asistieron el presidente autonómico y provincial

de Cruz Roja, Sebastián Calvarro Montero, el presidente de Cermi de Extremadura y Cocemfe, Manuel González García, la secretaria general de Cáritas Diocesana de Coria-Cáceres, Inmaculada Godoy, la coor-

dinadora de la Fundación Secretariado Gitano, Inmaculada Márquez Bermejo, la coordinadora provincial de Cruz Roja, Asunción Rodríguez Granada, y el presidente de Fexas, José Manuel Cercas García. ■